

Aufnahmeprüfung für die Sportklasse

Geschrieben von: Sara Hinterplattner
Montag, den 29. Juni 2020

Etwas verspätet konnten wir doch noch die sportmotorischen Tests, die für Aufnahme in die Sportklasse als Qualifikation herangezogen werden, durchführen.

Der beste Kandidat erreichte die höchste Punkteanzahl (138), die je ein Sportler bei diesem Aufnahmetest erreichen konnte.

Allen anderen, die aufgenommen worden sind, wünschen wir ebenfalls einen schönen Schulstart im Herbst!

Mag. Brigitte Pührer



Aufnahmeprüfung für die Sportklasse

Geschrieben von: Sara Hinterplattner

Montag, den 29. Juni 2020

